

Rusia podría retirarse del Consejo Ártico



Imagen: Internet.

Moscú, 6 feb (RHC) Rusia podría abandonar el Consejo Ártico si su actividad entra en conflicto con los intereses nacionales, expresó este martes en la capital rusa el máximo representante de Moscú ante este organismo regional, Nikolái Korchunov.

«Hemos de tener todas las opciones de maniobra de política exterior, incluida la retirada del Consejo Ártico en el caso de que su actividad no responda a los intereses de Rusia», agregó Korchunov en entrevista para la agencia de noticias Sputnik.

El diplomático señaló que ese organismo funciona hoy «a la velocidad más baja, es decir, que prácticamente no trabaja».

Fundado en 1996, el Consejo Ártico integra a ocho miembros definidos como Estados árticos: Canadá, Dinamarca, Estados Unidos, Finlandia, Islandia, Noruega, Rusia y Suecia.

Trece Estados no árticos (Alemania, Corea del Sur, China, España, Francia, India, Italia, Japón, Países Bajos, Polonia, Reino Unido, Singapur y Suiza) pertenecen al organismo regional en calidad de observadores.

En marzo de 2022, mientras Rusia ejercía la presidencia pro tempore del Consejo Ártico, los demás miembros suspendieron su participación en todos los eventos en protesta por el conflicto armado en Ucrania.

En mayo de 2023, Noruega asumió como presidente del Consejo Ártico por dos años. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346496-rusia-podria-retirarse-del-consejo-artico>



Radio Habana Cuba